

コミュニティ・スクールだより

平成30年6月27日
府中市立南小学校
学校運営協議会



ふるさと支援ボランティア

学び支援ボランティア

【サツマイモの苗植え】

今年も1年生がサツマイモの苗植え体験をさせていただきました。多くのボランティアの方に植え方をていねいに教えてもらいました。早く大きくなあれ。秋が楽しみです。ありがとうございました。



「こうやってうえるんだよ。」とやさしく教えてもらって、とってもうれしかったよ。

たくさんのなえをうえたよ。大きなサツマイモがたくさんできるといいなあ。

【交通安全教室】

1年生は、道路での安全な歩き方を、3年生は、自転車の安全な乗り方を教えてもらいました。交通ルールを守る大切さを改めて考えました。



道路の安全な渡り方を教えてもらいました。信号も左右もよく見て横断歩道を渡ります。(1年生)

自転車に乗るときに気をつけることを教えてもらいました。ルールをしっかり守って乗ります。(3年生)

相撲場の歴史



5年生が、元PTA会長の梅田さんより、相撲場の歴史を教えてくださいました。「南小学校にしかないものをつくりたい。」「子ども達が楽しみながら、足腰を鍛えられるものはないか。」という考えや思いからつくられたこと。山から木を切り出して、全て手作りで作られたものであること等を学びました。

これらの学習を受けて、5年生がフレンドフェスタを盛り上げるためにどんなことができるか、今後考え、10月のフレンドフェスタを迎えます。

それまでに、いろいろな場面で地域の方にお世話になるかと思いますが、どうぞご協力よろしくお願い申し上げます。